



Conferencia: «La Baena árabe a través de las monedas andalusíes», por Fátima Martín



CONFERENCIA
BAYYANA
LA BAENA ÁRABE
A TRAVÉS DE LAS
MONEDAS ANDALUSÍES

FÁTIMA MARTÍN ESCUDERO,
DOCTORA EN PREHISTORIA Y ARQUEOLOGÍA, PROFESORA TITULAR FACULTAD DE LAS CIENCIAS
DE LA DOCUMENTACIÓN DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

29 DE FEBRERO
19:00 H.

CASA DE LA
CULTURA.



Conferencia: «La Baena árabe a través de las monedas andalusíes», por Fátima
Martín

El sábado 29 de Febrero a las 19:00 h en la Casa de la Cultura de Baena (Córdoba) tendrá lugar la conferencia: «**Bayyana. La Baena árabe a través de la monedas andalusíes**», por Fátima Martín Escudero, Doctora en Prehistoria y Arqueología, profesora titular de la Facultad de Ciencias de la Documentación de la Universidad Complutense de Madrid